

I. DIE FREIZEITINTERESSEN

1. Das Freizeitausmaß

Die Soziologen unterscheiden zwischen subjektiver und objektiver Freizeit. Es wird eine weitgehende Übereinstimmung der beiden Begriffe angenommen. Ob diese Übereinstimmung wirklich in diesem Ausmaß in Erscheinung tritt, wollten wir klären. Die Dauer der Freizeit allein in Stunden und Minuten anzugeben, erscheint ohne gleichzeitiger Berücksichtigung der objektiven Freizeit problematisch. Es ist besonders darauf zu achten, inwiefern die erlebte Dauer der Zeit mit der gemessenen Zeit identisch ist. (bzw. inhaltlich mit bestimmten anderen Erlebensqualitäten verbunden ist, d.h. Was versteht der einzelne unter Freizeit.) Dieses Problem versuchten wir mit Hilfe der Fragen 6,7,8, und 9 zu durchleuchten.

Subjektive Freizeit

Frage: Wieviel Stunden Freizeit - wir meinen damit die Zeit in der Sie machen können, was Sie wollen - hatten sie:

am letzten Montag	... Stunden
am letzten Donnerstag	... Stunden
am letzten Samstag	... Stunden
am letzten Sonntag	... Stunden ?

Das Stundenausmaß an subjektiver Freizeit beträgt nach diesen Angaben in einer Woche: